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     На протяжении уже более чем одного поколе-

ния редакторы журнала "Благие Вести" держат в 

фокусе Европу и Ближний Восток с точки зрения 

библейских пророчеств. И особенно главы 17 и 18 

книги Откровения относятся к развитию Европей-

ского Союза как исполнение пророчеств о возрож-

дении Священной Римской Империи, символом 

которой стал "зверь" вместе с оседлавшей его жен-

щиной, а политический и религиозный союз ее  

какое-то время описывался   как  "Великий  Вавилон".  

     И не является ли последний экономический 

кризис в Европе, выявляющий фундаментальные 

недостатки в ЕС, временем новой оценки для 

объяснения этой ситуации? Возможно ли для 

Европы стать той доминирующей силой, 

описанной в Библии? Давайте еще раз посмотрим 

на то, что же открывают нам пророчества, и 

обратимся к ключевому вопросу: откуда появилась 

система, называемая "Великий Вавилон"? 

 

Странное пророчество 
 

     Книга Откровения 17 описывает необычное 

видение апостола Иоанна - силу, поднявшуюся ко 

времени конца, символом которой стал зверь, осед-

ланный женщиной. Он видел "великую блудницу, 

сидящею на водах многих" (стих 1). В символике 

пророчества вода и моря представлены как "суть 

люди и народы, и племена и языки" (стих 15). 

     Эта женщина сидела "на звере багряном, 

преисполненном именами богохульными, с семью 

головами и десятью рогами". На лбу у этой жен-

щины было "написано имя: тайна, Вавилон вели-

кий, мать блудницам и мерзостям земным" (стихи 

3, 5). Эта женщина показана как обладающая 

отталкивающими  чертами при ее взаимодействии 

с силой Зверя и его людьми. Внимание Иоанна 

сосредоточено именно на этой женщине, которую 

он рассматривает в широкой сфере ее влияния. 

     В другом месте книги Откровения женщина 

показана как символ всех людей Бога - то есть 

символ Его истинной Церкви (сравните 

Откровение 12:17; 19:7). Так как женщина в главе 

17 отображена блудницей, то очевидно, что она 

представляет не преданную Церковь, а церковь 

отступническую, или целую отступническую 

религиозную систему. 

     Точно также животные или звери являются 

символами пророчеств и для геополитической 

силы людей; смотрите, например, книгу Даниила 

7, где различные создания пророчески 

представляют Вавилонскую, Мидо-Персидскую, 

Греко-Македонскую и Римскую империи. 

     Эта женщина, названная Великим Вавилоном, 

показана оседлавшей огромнейшего зверя на 

протяжении периода, охватывающего целые 

эпохи. И здесь библейская символика показывает 

союз стран, объединенных церковью, где женщина 

представляет религиозное единство, а Зверь - 

могучую геополитическую силу. 

Пришествие Нового 
Вавилона  
 

Европейский долговой кризис 
продолжает бурлить. Неужели мы 
наблюдаем именно то 
геополитическое развитие, которое 
так давно было предсказано в 
библейских пророчествах и которое 
теперь происходит прямо на наших 
глазах? Что же конкретно связано с 
этим мировым кризисом? 
 

автор Darris McNeely 
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     История показывает, что наиболее могуществен-

ным   и влиятельным объединением церкви с госу-

дарством была Священная Римская Империя. Эта 

сложнейшая и в течение долгого времени удержи-

вающая  свои позиции империя возникла в Европе 

в восьмом веке и продолжалась в различных своих 

формах до 19 столетия. Ее расцвет пришелся на 

время императора испанских Габсбургов Карла 

Пятого. Эта империя не только подмяла под себя 

всю Западную Европу, но распространила свое 

влияние на Северную и Южную Америки. 

 

Символы, представляющие сверхсилу 
грядущего времени конца 
 

     Глава 17 книги Откровения показывает послед-

нее возрождение этой политической  силы. 10  рогов 

Зверя представляют правителей, которые отдают 

свою силу и власть Зверю на короткое время,  чтобы 

"вести брань с Агнцем" - с вернувшимся Иисусом 

Христом, и затем они обратятся на блудницу и 

возненавидят ее и "разорят ее, и обнажат, и плоть 

ее съедят, и сожгут ее в огне" (стихи 12-16). 

     Кроме того, эта женщина описана как "великий 

город, царствующий над земными царями"  (стих 18). 

И более того, она описана сидящей на "семи го-

рах" (стих 9). Только  один  город  расположен  на семи 

холмах, "царствующий над земными царями", и 

наделен могучей религиозной системой - это Рим. 

     То, что здесь описано, это сила, которой еще 

предстоит подняться на мировой арене в своей 

финальной форме и которая распространит далеко 

идущее политическое и религиозное влияние на 

людей всех наций и всех этнических групп. 

     Когда эта система поднимется в полную мощь, 

она так поразит мир, как не делала ни одна совре-

менная сила. Ни одна современная империя в наше 

время не соединяла в себе то военное и экономи-

ческое могущество, с добавлением к нему элемен-

тов религиозного влияния и контролирования, как 

описано здесь. 

     Описанная здесь блудницей религиозная сила 

связана с "земными царями", которые "с нею 

блудодействовали" (стих 2). Эти аморальные отно-

шения, не несущие в себе священного брачного 

договора, подразумевают нестабильность и невер-

ность. Они могут вполне казаться хорошими на 

какое-то время, но никогда не завершатся добры-

ми взаимоотношениями, по крайней мере, потому 

что партнеры слишком часто используют друг 

друга для своих собственных целей. 

     Кроме того, сказано, что женщина "упоена 

была кровью святых и кровью свидетелей 

Иисусовых" (стих 6). Совершенно очевидно, что 

эта женщина, притворяясь благородной, мудрой и 

состоятельной, оставляет за собой след человечес-

кого горя, которое не может быть залечено ложной 

праведностью и которое нельзя простить. 

 
Откуда может подняться эта сила? 
 

     Где же может найтись такая сила, поднима-

ющаяся в сегодняшнем мире? 

     Давайте рассмотрим, каким образом наш совре-

менный мир развивался сразу же после Второй 

Мировой войны? 

     К концу Второй Мировой войны в мире образо-

валось две доминирующие силы - Советский Союз 

и Соединенные Штаты. Возглавляемая Германией 

каолиция Ось, ввергнувшая мировое сообщество в 

эту тотальную войну, потерпела поражения. В 

последующие годы отношения между двумя 

великими победителями переросли в состояние 

Холодной Войны, которая закончилась в 1991 году 

с развалом Советского Союза. С того времени 

Соединенные Штаты вынужденно стали 

единственной в мире сверхсилой. 

     Начиная с 9 сентября 2001 года внимание 

Америки было сосредоточено на Ближнем Восто-

ке, за это время произошло два почти одновремен-

ных вторжения в Афганистан и Ирак. Война 

против терроризма вытянула американские деньги, 

энергию и моральный дух. Результат всего этого в 

лучшем случае получился сомнительным, даже 

при том, что войска США уже покинули Ирак, а 

оставшиеся части в Афганистане ожидают вывода. 

     Недавние убийства американскими солдатами 

мирных афганских жителей увеличили напряжен-

ность между обеими сторонами с призывами 

скорейшего вывода американских  солдат.  Психоло-

гические же потери за последнее десятилетие еще 

только предстоит подсчитать. 

     Обвал экономики в 2008 году и последующая 

рецессия также оказали значительное влияние на 

экономическую роль Америки в мире. И некото-

рые полагают, что если Соединенные Штаты мож-

но уже не учитывать, то нужно приготовиться к 

переменам. И не сомневайтесь - перемены грядут. 

     А смысл для понимания такой: Америка - это 

превосходящая над другими мировая сила, на   кото-

рой держится порядок нынешнего мира. Никто 

всерьез не сомневается и не оспаривает это. Но 
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признаки того, что сила уже начинает перемещать-

ся, растут все с большей очевидностью, и это тоже 

никто не станет серьезно отрицать. 

     Дни Америки как силы, контролирующей миро-

вое сообщество, сочтены. В этом библейские  про-

рочества совершенно ясны. Кто же в случае заката 

американского могущества займет ее место? 

 

Будет ли это Европа? 
 

     Взвалив на себя долговой кризис Греции, Евро-

пейский Союз проходит через главное   испытание 

своей жизнеспособности. На кон поставлена выжи-

ваемость всей организации ЕС, каковой она сейчас 

является. Стало ясным, что без полного экономи-

ческого союза не существует истинного "союза", а 

без объединенной бюджетной политики, контроли-

руемой центральной властью, проблемы текущих 

долгов  членов  Союза  будут  неизбежно  продолжаться. 

     Сейчас Германия является сильнейшей эконо-

микой внутри Европы.  Ее бюджетная  стабильность 

является гарантией для финансовой подпитки, 

которая удерживает хрупкий ЕС вместе. Ни один 

из других членов ЕС не может взять на себя эту 

роль, и это является их проблемой и их страхом, о 

которых  не говорят  вслух.  Потому  что   никто  

не хочет видеть нынешнюю Германию 

экономическим доминантом для продвижения ее 

на следующую ступень контроля. 

     Кризис в Европе все еще бурлит. Греция 

получает серьезные вливания, но не безболезнен-

но. Понижен рейтинг выдачи кредитов для Испа-

нии, Италии и Австрии. В некоторых странах 

были заменены демократически выбранные лиде-

ры. Немецкого канцлера Анжелу Меркель обвини-

ли в том, что она повела Германию и Европу по 

неправильному пути. Что же тут можно сделать? 

     Германия является ведущим управляющим 

этого кризиса, и если сказать честно, то именно 

она ответственна за текущую ситуацию. Германия 

усиленно продвигала единую валюту, но, как и все 

другие члены ЕС, не хотела отдавать свой сувери-

нитет какой-либо другой власти. А в результате 

этого была введена единая валюта - евро - без 

эффективного политического союза. 

     То, что предсказывали более 10-ти лет назад, 

теперь пришло в действие - массивный долговой 

кризис без каких-либо эффективных методов уп-

равления им и выхода из него. Один из обозрева-

телей описывает его как "адскую машину". Мно-

гие видят необходимость политического союза, но 

в то же самое время это решение является 

наиболее пугающим. 

     Лондонская "Файненшиал Таймс" (Financial 

Times) описывает это таким образом: "Текущий 

кризис показывает, что у Греции, Германии и 

Италии есть одно важное общее качество - 

глубокая антипатия к передаче кому-либо контро-

ля над своим национальным бюджетом. А в 

результате этого евро находится в опасном и 

нестабильном положении. Действия, к которым 

принуждают Германию, лишены какого-либо 

смысла. Но и собственное решение Германии - 

немедленная структурная реформа, а полити-

ческий союз позднее - тоже не работает" (Гидеон 

Рачман "Германия перед лицом адской машины", 

от 14 февраля 2012; Gideon Rachman, "Germany 

Faces a Machine From Hell"). 

     Страх сильной Германии, контролирующей 

будущее Греции или любой другой европейской 

страны, немедленно вызывает в памяти такие 

слова как "Освенцим" или "нацизм". Позади 

сцены лидеры очень озабочены выходом из этого 

состояния. Кризис бурлит, ожидая разумного 

решения хоть откуда. 

     В данном состоянии Германия, кажется, 

является единственной нацией, которая может 

повернуть Европу в спокойные и стабильные 

воды. Сможет следить за появлением дальнейших 

кризисов и создавать подходящие условия для 

группы наций, составляющих ядро, для передачи 

политического и оперативного контроля той силе, 

которая сможет выправить корабль. Это обяза-

 Если Вы хотите узнать больше . . . 

Библейская книга Откровения наполнена 
загадочными символами и                             
образами. Что же они                                           
означают? Существует ли                                         
какой-либо путь, чтобы                                                     
узнать это? Для того, чтобы                                       
помочь вам понять, о чем                                                  
говорит эта загадочная                                                 
книга, редакторы журнала                                               
"Благие Вести" (The Good                                              
News) издали бесплатную                                                
брошюру. Уже сегодня вы                                   
можете заказать нашу                                        
брошюру  "Книга Откровения раскрыта для нас"! 
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тельно случится, и когда это придет, то не только 

Европа, но возможно и все мировое сообщество 

поменяют свою форму. 

 

А смысл заключается в следующем 
 

     Исторически единственным регионом мира, 

отвечающим описанию силы, предсказанной  в 

книге Откровения 17, является Европа. Ни один 

другой регион не предоставлял в истории  такое 

сочетание фактов для политической, экономичес-

кой и религиозной силы, которая оказала бы гро-

мадное влияние на мир. Ни один другой регион 

сегодня  не смог  подойти так близко к  предоставлению 

многих элементов этого пророчества. Ни один. 

     Я осознаю, что сделано очень многое по поводу 

отхода Европы от религии. Это правда, что сейчас 

секуляризм является доминирующим влиянием в 

европейской культуре. Но религия в Европе не 

мертва, и совсем далека от этого. Где бы вы ни 

были в Европе, везде вы увидите знаки религиоз-

ного прошлого и признаки  религиозного  настоящего. 

     Несколько месяцев назад я находился в ограде 

кафедрального собора Святого Стефана в центре 

Вены. Был ранний вечер пятницы, когда люди 

заканчивают свою работу и торопятся отметить 

конец недели. Я наблюдал, как собор заполняется 

людьми, пришедшими за причастием или соверша-

ющими короткие молитвы. Молодые и старые 

потоком вливались внутрь церкви, проходя мимо 

меня. Тогда я подумал: "Какое оживленное место, 

какая активность!" И тут же вспомнил о надписи на 

кресте на фронтоне Габсбургского Дворца: Christus 

Hoffnung Europas ("Христос - это надежда Европы"). 

     В определенный момент кризис возродит 

религию в той степени, в какой она послужит 

единственным решением для стабильности и 

порядка в мире. Вот это мы и видим в книге 

Откровения 17, то есть кризис, который будет 

настолько большим, что основная группа лидеров 

уступит свою власть некоей централизованной 

силе. И эта сила возникнет во всей своей мощи и 

будет отличаться от всего, что мы 

можем видеть сегодня - и все-таки 

она вырастет из прочных древних 

корней и традиций средних веков. 

Пропитанная мощью популярной 

религии, она предложит то, что будет 

казаться единственной жизненно-

важной надеждой на спасение и 

процветание  человечества. 

     И в какой-то наиболее критический момент во 

всей истории мировое сообщество пойдет за ней. 

Она завершит свое существование точно так же 

как и все остальные, но перед этим успеет втянуть 

всех в такие беспорядки глобального масштаба, 

каких не видели никогда в истории человечества 

(Евангелие от Матфея 24:21-22).     

     Мы  видим, как  мир  движется  к 
началу  новой  расстановки  сил и 
влияний.  Возникнет новый  "Вави-   
лон".  И сейчас как раз такое время, 
чтобы понять слова этого пророчест- 
ва и внимательно следовать преду-
преждению Бога, которое мы нашли          
в книге Откровения 18:4: "выйди от  
нее, народ Мой, чтобы не участвовать 
вам в грехах ее и не подвергнуться 
язвам ее".   БВ 
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Дни Америки как силы, контролирующей 
мировое сообщество, сочтены. В этом 
библейские  пророчества совершенно 
ясны. Кто же в случае заката американ-
ского могущества займет ее место? 
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     Чтобы остановить Иран, пытающийся получить 

ядерную бомбу, были опубликованы сотни 

интернетных, газетных и журнальных статей. 

Попытки санкций и дипломатического давления 

изменить точку зрения иранского руководства 

потерпели поражение. 

     Во время недавнего обсуждения ведущими 

политическими обозревателями на Британском 

телевидении было сделано серьезное предполо-

жение, что если бы Британия отказалась от своих 

ядерных вооружений, то такой жест помог бы 

подвинуть Иран на прекращение создания своих 

собственных ядерных потенциалов и на полный 

отказ от них. 

     Точно такой же аргумент был сделан и либера-

лами в течение холодной войны во время противо-

стояния Соединенных Штатов и Советского Союза 

в последующие после Второй Мировой войны 

десятилетия, аргумент о том, что американское 

одностороннее разоружение должно будет заста-

вить СCCP  последовать за ними. 

     Очевидно, что некоторые влиятельные либе-

ральные обозреватели все еще думают таким 

образом. Подзаголовок редакторской статьи в 

"Интернешенел Гералд Трибьюн" (International 

Herald Tribune) гласит: "Сократив свои ядерные 

вооружения США будут иметь больше доверия в 

своих попытках сдерживать ядерные амбиции 

других" ("Перекроить арсенал" от 13 марта 2012 

года; "Reshape the Arsenal"). 

     Такая весьма сомнительная позиция была также 

высказана Гансом Бликсом (Hans Blix), бывшим 

инспектором по ядерным вооружениям Организа-

 Что для всего мира  и 
для Израиля означает 

Иран, 
владеющий 

ядерным 
оружием? 

В то время, как политики и 
ученые мужи обсуждают 

эту проблему, Иран 
продолжает преследовать 

свою цель в получении 
ядерного оружия, угрожая 

Израилю и всему миру. Как 
же Библия ведет нас к 

пониманию событий на 
Ближнем Востоке и 

восприятию правильной 
картины будущего всего 

мира? 

 

 

 

 

автор John Ross Schroeder  

Примечание редактора: различные мнения, приве-

денные в этой статье, не являются точкой зрения  

библейских экспертов по иранской политике. Они 

используются, чтобы показать точки зрения неко-

торых людей на надвигающуюся угрозу, исходящую 

от  ядерного Ирана. Основное опасение, лежащее в 

основе этой проблемы, заключается в том, что 

ядерный Иран может натворить очень много бед в 

регионе, да и не только в этом регионе. В конце 

статьи, приводятся библейские пророчества о 

будущем, связанные с событиями вокруг Ирана и с 

опасностью, исходящей от них. 
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ции Объединенных Наций, который подчеркнул, 

что вооруженное нападение Запада на Иран может 

привести Запад на грань бедствий. Его формула 

для мирного сосуществования свободного от 

ядерного вооружения Ближнего Востока 

заключается в ядерном разоружении Израиля. 

     Такого рода затяжные дебаты в прессе вокруг 

этой проблемы безостановочно муссируются вот 

уже на протяжении нескольких лет. Консерватив-

ные обозреватели говорят нам, что мы все больше 

и больше приближаемся к тому страшному време-

ни, когда Иран будет уже фактически владеть 

атомной бомбой. Вот как это представлено в 

передовой статье в "Файненшиал Таймс" (Financial 

Times): "Неподатливая проблема иранских ядерных 

амбиций и угроза все более обеспокоенному Изра-

илю кажется приближаются к своему  переломному 

пункту" (от 6 марта, выделение шрифта добавлено). 

     И все-таки не так уж мало либеральных коммен-

таторов считают, что оценка всей этой ситуации 

больше касается политики Израиля чем физики 

массовых разрушений и что военное решение этой 

проблемы необязательно, опасно и приведет к 

катастрофе. 

     Таким образом Запад остается в ловушке этой 

дилеммы, из которой не видит выхода. Казалось 

бы там и нет достойного выхода. Выбор весьма 

ограничен, и любой ход очень рискован. Как 

говорят специалисты - "лучший из худшего". 

     Неужели ситуация действительно так ужасна? 

Что же это означает для Израиля - быть главной 

мишенью иранской угрозы? Что же это означает 

для всего мира? Какова позиция Америки в данной 

ситуации? И где мы можем найти наилучший 

ответ на вопрос о том, куда идет Ближний Восток? 

 

Будет ли Америка смотреть прямо в лицо 
этой проблеме? 
 
     Недавно в журнале "Уолл Стрит Джорнал" (The 

Wall Street Journal) был опубликован хорошо 

информированный комментарий о нависшей 

опасности на Ближнем Востоке. В своей статье 

"Самообман Америки по поводу Ирана" ("America’s 

Iranian Self-Deception")  директор и глава исследова-

ний "Проекта Непосредственной Угрозы" (Critical 

Threats Project) Американского Института Пред-

принимателей (American Enterprise Institute) писал: 

"Иран держит американцев за дурачков, и тем 

самым дурачит себя. Никто не верит в то, что Иран 

не пытается создать ядерное оружие. Нет никаких 

доказательств, что иранское руководство по 

доброй воле остановит ядерную программу в 

обмен на снятие санкций или на что-либо 

другое" (Фредерик Каган и Мазех Зариф, от 27 

февраля 2012 года; Frederick Kagan and Maseh Zarif). 

     Другая статья в этом же выпуске "Уолл Стрит 

Джорнал" также затрагивает иранскую дилемму. 

Названная "Пожелания для Ирана", она обозначает 

в подзаголовке: "Шпионы США несут нам 

надежду, что муллы не сделают бомбу". 

          Но заключение статьи свидетельствует 

больше того, говоря нам: "Президент Обама 

недооценивает Иран в каждом своем шаге, начиная 

с предположения, что муллы будут вести 

переговоры с ним только потому, что он - не 

Джордж Буш-младший, и потому что он взывает к 

их доброй воле, закрывая глаза на фальсификацию 

выборов в Иране в 2009 году, а также потому что 

санкции может быть приведут их к соглашению. 

Такой желательный настрой не сдвинет 

израильское руководство с позиций защиты  своих 

интересов точно так же, как не остановит Иран в 

его стремлении к получению оружия массового 

уничтожения". 

     Третья статья журнала начинается с цитаты 

президента, сообщая: "Я стараюсь не слишком 

нахваливать себя, - забыв о скромности сказал 

президент Барак Обама группе еврейских 

спонсоров [для его предвыборной компании] в 

прошлом октябре, - но моя администрация сделала 

для безопасности государства Израиль больше чем 

любая предыдущая администрация" (Дан Сенор, 

"Почему Израиль сомневается насчет Обамы" от 6 

марта 2012 года; Dan Senor, "Why Israel Has Doubts 

About Obama"). И далее статья указывает, что 

другие рассматривают такое положение вещей 

совершенно иначе. 

     Те, кто ценит государство Израиль, искренне 

надеются, что заголовки, которые появились в тот 

же день в "Дэйли Мэйл" (Daily Mail) и в "Дэйли 

Телеграф" (The Daily Telegraph) искренне 

отражают решение администрации США: "В 

решениях по Ирану мы всегда будем вместе с 

вами, - говорит Обама Израилю" и "Военные акции 

- это не простая угроза, - предупреждает Обама". 
 

Угроза от владеющего ядерным оружием 
Ирана 
 

     Что же все-таки означает - Иран, владеющий 

ядерным оружием? Возможности слишком ужасны 
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даже для простого рассмотрения. 

     Как  указал редактор  лондонской  "Санди  

Таймс"   (The Sunday Times), британский Министр 

Иностранных Дел казался очень обеспокоенным в 

середине февраля: "Вильям Хэйг (William Hague) 

просто констатировал факты, когда сказал ... что 

иранская атомная  бомба приведет к "бедствиям в 

мировых делах"" ("Замедляя отсчет начала войны" 

от 19 февраля; "Slowing the Countdown to War"). 

     Остальная часть передовой статьи освещает не-

приемлимую опасность, которая грозит западным 

нациям и, в особенности, Израилю. Иранские лиде-

ры рассматривают Израиль как нацию "одной бом-

бы". То есть Ирану нужна лишь только одна бомба, 

чтобы стереть с карты  государство  Израиль. Несмотря 

на приобретенные в результате войны 1967 года 

территории, Израиль географически остается кро-

шечным государством (менее чем 10 миль шири-

ной в самом его узком месте). Иранские угрозы 

уничтожения этой маленькой нации происходят 

слишком часто, чтобы не принимать их всерьез. 

     Совершенно очевидно, что Ирано-Израильская 

ядерная война будет катастрофой для всего 

региона и в огромной степени поставит под удар 

всю мировую экономику. В заключительной главе 

своей книги "Почему Израиль не может ждать: 

грядущая война между Израилем и Ираном" (Why 

Israel Can’t Wait: The Coming War Between Israel and Iran) 

автор  Джером  Корси  (Jerome Corsi)   констатирует: 

"Таким образом в заключительном анализе 

Израиль является государством "одной бомбы", то 

есть одна атомная бомба даже относительно 

небольшого размера, успешно сдетонированная 

над Тель-Авивом, израильскими предприятиями, 

банковским бизнесом и телекоммуникационными 

центрами, уничтожит еврейское государство, 

каковым его знает мир" (2009, стр.102). 

 

Ядерный шантаж - это серьезная 
опасность 
 

     Передовая статья "Санди Таймс" упоминает, 

что Иран кроме того соединил свои силы с Аль-

Каидой. Она сообщает, что "даже без такого 

[ядерного] оружия Иран уже является наибольшей 

дестабилизирующей силой на Ближнем Востоке. 

Он редко ведет себя как обычное враждебное 

государство. Его внутренние разногласия 

означают, что сам режим является нестабильным  

и ведет себя в соответствии с этим". 

     Кроме того, мы должны учитывать постоянное 

спонсорство Ираном террористическиx группи-

ровок Хезболлы и Хамаза, которые угрожают 

Израилю уже на протяжении долгого времени, 

используя для этого Ливан, группировки 

палестинской Газы и Западного Берега. Если по-

другому сказать, "Иран ведет себя как 

нетрадиционная, суперсовременная империя, 

объединяющая подчиняющиеся ей объекты 

великого Ближнего Востока: Хамаз в Палестине, 

Хезболлу в Ливане и  движение Ас-Садра в южном 

Ираке" (Роберт Каплан "Иностранные дела", май-

июнь 2009 года; Robert Kaplan, Foreign Affairs) 

     Учитывая длинный список давней поддержки 

Ираном террористических группировок и 

движений, при получении Ираном ядерного 

оружия, ему будет вовсе нетрудно, принимая во 

внимание теократическое устройство государства, 

поделиться этим страшным вооружением с 

группировками, коротые не ставят ни во что жизнь 

и которым нечего терять в достижении своих 

смертоносных целей. 

     Другим вызывающим беспокойство сценарием с 

участием ядерного Ирана является угроза ядерного 

шантажа, которая повисла над всеми в округе. Ос-

тальные силы этого региона уже давно распознали 

стремление Ирана к гегемонии в регионе  и его 

высокие энергетические ресурсы. По этой причине 

Египет, Турция и Саудовская Аравия объявили, что 

если Иран сделает бомбу, то они будут вынуждены 

либо пытаться сделать ядерное оружие, либо где-то 

достать его, а иначе Иран будет держать их в 

заложниках по прихоти своих лидеров. 

 Если Вы хотите узнать больше . . . 

Мы живем в мире страданий. Если Бог истинно явля-
ется Богом любви и мило-                                                       
сердия, то почему Он не                                                                        
вмешается? Что Библия                                                                                        
открывает нам о причинах                                                                           
страданий? Можете ли вы                                                                       
поверить,  что  страдания в                                                    
конечном  итоге  могут при-                                                                
нести что–то доброе?                                                                      
Закажите наш  бесплатный                                                                       
буклет “Почему Бог                                                                       
допускает  страдания?”,                                                                             
чтобы узнать  почему все-                                                                                
таки Бог допускает страда-                                                                 
ния  и как достойно пройти через них.  
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     По той же самой причине ядерный Иран 

вызывает крайнюю озабоченность и западных 

военных сил, особенно Соединенных Штатов. 

Американские вооруженные силы установили свое 

присутствие в этом регионе, и таким образом 

войска и базы США, находящиеся в Персидском 

заливе, Афганистане, Бахрейне, Катаре и 

Объединенных Арабских Эмиратах, оказываются в 

радиусе ракетного действия и в непосредственной 

опасности, как только Иран успешно завершит 

испытания ядерных боеголовок. В этом случае 

возможности США будут моментально и резко 

ограничены - и кажется этот случай как-то упущен 

американским руководством. 

 

Продолжающееся перемирие против 
упреждающего удара   
 
     В своей колонке в журнале Ньюсуик  

(News-week) профессор Гарварда  (Niall Ferguson) 

суммировал такие возможности, заключая: "Война 

- это зло. Но иногда предупреждающий удар 

может быть меньшим злом чем политика переми-

рия" ("Израиль и Иран накануне разрушений в новой 

шестидневной войне", от 6 февраля 2012 года; "Israel 

and Iran on the Eve of Destruction in a New Six-Day War").  

     Сначала oн перечисляет пять причин, по кото-

рым Израиль должен воздержаться от превентив-

ной атаки на Иран. Первые четыре включают в 

себя иранский ответный удар посредством пере-

крытия Ормузского пролива и наделения терро-

ристов полномочиями, кроме того мусульмане 

поднимут на войну весь регион, а взлетевшие це-

ны на нефть резко ударят по мировой экономике   

и укрепят иранское руководство. 

     И последняя из них: "Не стоит так уж  беспоко-

иться о Иране, владеющем ядерным оружием. В 

действительности, как только государства 

получают в свое распоряжение ядерное оружие, 

они становятся гораздо более осторожными 

[избегающими риск]". 

     Затем профессор Фергусон оспаривает каждый 

из этих аргументов. Он указывает, что два 

американских авианосца уже стоят в Персидском 

заливе, и еще один вероятно планирует присое-

диниться к ним. Он также констатирует, что 

многие мусульмане, большинство из которых 

принадлежит к Суннитской ветви ислама, 

находятся в оппозиции к иранским Шиитам и 

совсем не расстроятся, если иранские ядерные 

амбиции будут сдержаны. Он обозначил малую 

вероятность того, что руководство Ирана будет все 

еще находиться в сильной позиции после тяжелого 

военного унижения. 

     Он высмеял замечание, что ядерное оружие 

вдруг сделает иранское руководство более 

ответственным, сказав: "Неужели мы должны 

поверить, что революционная Шиитская теократия 

за одну ночь вдруг станет трезвым, расчетливым 

учеником реалистичной школы дипломатии ... 

только лишь потому, что она наконец получила 

оружие массового уничтожения?" 

     И далее Фергусон продолжает: "Единственная 

наибольшая опасность на Ближнем Востоке 

сегодня - это риск шестидневной войны Израиля 

против Ирана. Это риск, что западное благоже-

лательное недомыслие позволит муллам из 

Тегерана наложить свои руки на ядерное оружие. 

Потому что я нисколько не сомневаюсь, что они 

непременно используют преимущество такого 

смертельного уровня. И мы должны будем пойти 

на уступки в создании империи вымогательства". 

 

Иерусалим - центральная точка 
пророчества времени конца 
 

     Независимо от того, каким образом будут 

происходить события в течение короткого 

времени, мы всегда можем узнать, куда приведут 

нас эти текущие события в конечном итоге, узнать 

их перпективу, столь необходимую нам. 

     Например, мы можем узнать, что еврейская 

политическая власть останется в Иерусалиме и на 

земле Израиля, независимо от того, чего добьется 

Иран в своих делах. Последние главы книги 

Даниила даже представляют, что евреи времени 

конца возобновят жертвоприношения в 

Иерусалиме, будучи под гнетом вторжения 

возрожденной Римской Империи за 3 с половиной 

года до возвращения Иисуса Христа (подробнее 

смотрите наш бесплатный буклет The Middle East 

in Bible Prophecy). Таким образом, Иран не сотрет 

Израиль с карты мира. Тем не менее, еврейское 

государство все-равно перенесет страшные 

бедствия. 

     Географически, Библия является книгой 

Ближнего Востока. Центром исполнения 

библейских пророчеств будет Ближний Восток, 

хотя и Центральная Европа также имеет огромную 

пророческую значимость, особенно в книге 

Даниила и в книге Откровения. И все-таки Иисус 

Христос вернется именно в Иерусалим, сойдя на 
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землю там, где Он вознесся - на Елеонской Горе 

(Захария 14:4; Деяния 1:9-12).  

     Таким образом, центральная точка событий 

времени конца находится именно здесь. "Так 

говорит Господь Бог: это Иерусалим! Я поставил 

его среди народов" (Иезекииль 5:5; выделение 

добавлено автором). Иерусалим символизирует 

как город, так и целую страну. 

     Ни одна другая территория на нашей планете 

не поднимала такого накала религиозных 

страстей. В то время как большая часть истинного 

плана и цели Бога для человечества уже 

выполнена на Священной Земле, но часть 

Ближнего Востока все еще к сожалению 

географически принадлежит духовному 

идолопоклонству, со всеми вытекающими из  

этого последствиями. 

     О том, что Библия раскрывает для нас в 

пророчествах, вы можете дополнительно 

прочитать в статье "Ближний Восток: фокус 

библейских пророчеств времени конца" ("The Mid-

dle East: Focus of End-Time Bible Prophecy"), 

начиная со страницы ХХХХХ, и в статье "Приход 

Нового Вавилона" ("The Coming of a New Baby-

lon"), начиная со страницы ХХХХХ. 

     Продолжайте наблюдать за 
мировыми событиями, происходящими 
как на Священной Земле, так и на 
Ближнем Востоке в целом. События, 
предсказанные пророчествами, окажут 
огромное влияние на нашу жизнь, 
независимо от того, в каком месте 
нашей беспокойной планеты мы живем. 
Смиренно обратитесь за помощью к 
Богу, и во время этого страшного 
времени освобождение придет к вам с 
большей силой.  БВ 

О нас 

     Этот журнал и другую  бесплатную литературу 

публикует    Объединенная Церковь Бога, 

Международная Ассоциация  - United Church  

Of God, an International Association -                               

http://www.ucg.org/ .   Мы  ведем  нашу родословную 
от Церкви, которую основал Иисус Христос в начале 
первого века. Мы следуем тем же самым учениям, 
доктринам и обрядам, которые были установлены в то 
время. Наше назначение - провозглашать  благовестие о 
грядущем Царстви Божием по всему миру как 
свидетельство и научить все народы следовать 
заповедям Христа  (от Матвея 24:14; 28:19,20). 

 

    Бесплатно 

     Иисус Христос сказал: "даром получили, даром 
отдавайте" (от Матфея 10:8). Объединeнная Церковь 
Бога предлагает эту и другие публикации бесплатно. Мы 
благодарны за десятины и приношения членам Церкви и 
людям, которые поддерживают нас и добровольно 
жертвует на нужды этой работы. 
     Мы не просим общественность спонсировать нас. Но 
мы приветствуем  добровольные пожертвования, 
помогающие нам нести эту весть надежды и разделить 
еe с  другими. Все финансовые фонды проверяются 
ежегодно независимой аудиторской фирмой. 

 
       Мы начали переводить нашу  литературу на русский 
язык несколько лет назад и у нас уже есть достаточно 
литературы на русском языке, чтобы помочь нашим 
подписчикам  познать истинного Бога и научиться 
правильно поклоняться Ему.  Наш  русский веб-сайт 
находится на стадии разработки, но и на настоящем, 
очень простеньком, старом  веб-сайте можно найти 
достаточно интересного материала. Вот его адрес - 

http://www.ucg.org/easteuropean/.   Там Вы найдете 

статью  Основы Веры, которая в сжатом формате 
объясняет основы веры Объединенной Церкви Бога.   

     Кроме материалов приведенных на веб-сайте имеется  
литература на русском языке, которую мы посылаем по 
почте: 

Курс по изучению Библии, состоящий из 12 Уроков 
 
А также брошюры: 
Евангелие Царствия; 
От захода солнца до захода солнца: покой Субботы 
Божией; 
Книга Откровения раскрыта для нас; 
Праздники или Священные Дни: имеет ли значение какие 
дни мы соблюдаем? 
Божий план Священных Дней; 
Является ли Библия истиной? 
Почему Бог допускает страдания? 
Творение и Эволюция; 
Дорога к вечной жизни. 

 

http://www.ucg.org/
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      У Бога есть план. Но когда скептики видят 

плачевное состояние, в котором находится наш 

мир, многие из них вообще сомневаются в сущест-

вовании Бога. Естественно, что они рассуждают 

таким образом - неужели действительно может 

существовать Бог, который создал небеса и землю, 

поселил людей на земле, а потом просто оставил 

человечество наедине со своей участью? 

     Правда ли все это? 

     Бог делает гораздо больше, чем люди полагают. 

Как мы увидим, у Него есть упорядоченный, посте-

пенный план, чтобы дать нам мирную жизнь, и в то 

же самое время предложить спасение человечеству 

наиболее поразительным способом - таким спосо-

бом, который даст каждому человеку, когда-либо 

жившему на земле, наилучшую возможность для 

исполнения этой цели. Может быть это и не выглядит 

именно так прямо сейчас, но Праздник Первых 

Плодов или как его называют в Новом Завете - 

Пятидесятница  -  несет  в  себе  смысл,  который пре-

восходит  все, о  чем  вы  когда-либо могли подумать.  

     Вопреки распространенному мнению, Бог вов-

лечен в дела человечества, и вовлечен гораздо 

больше, чем вы думаете. Бог дал Израилю этот 

древний праздник, чтобы как раз помочь нам по-

нять Его дела и еще понять, почему многим людям 

кажется, что прямо сейчас Он делает так мало или 

вообще ничего не делает для  спасения  человечества. 

 

Происхождение Праздника Первых Плодов 
 

     Вскоре после того, как Бог дал Десять  Заповедей, 

 

Библейский                                  

Праздник Первых Плодов Праздник Первых Плодов - 
каким образом он каким образом он объясняет объясняет 

великое таинство великое таинство  

Этот малопонимаемый праздник, данный нам 
Библией, помогает нам осознать ключевой аспект 
плана Бога, а также то, почему большая часть мира 
не знает или не понимает Его. 
  

автор автор Bill BradfordBill Bradford  
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Он оставил Израилю еще одно постановление: 

"Три раза в году празднуй Мне: наблюдай праздник 

опресноков ... и праздник жатвы первых плодов 

труда твоего, какие ты сеял на поле, и праздник 

собирания плодов в конце года ... " (Исход 23:14-16). 

     В этот Праздник Жатвы, называемый также 

Праздником Первых Плодов или Седмицы, израиль-

тяне на Священной Земле должны были поднести 

Богу первый плоды  пшеницы от весенней жатвы 

(Числа 28:26; Исход 34:22). Через несколько меся-

цев они отмечали другой праздник, называемый 

Праздником Урожая или Праздником Кущей. Он 

был в "конце года", то есть  в  конце  агрономического 

цикла данного года, к завершению лета на Священ-

ной Земле, когда люди собирали весь свой урожай. 

     Эти праздники даны нам Божиим повелением. 

Бог хотел, чтобы мы получили знание из Его 

праздников, и это означает, что Божьи люди и 

сегодня должны отмечать их. И еще мы должны 

понимать, что если человек сегодня отмечает 

праздники Бога, то он не просто чтит память 

Божиего благословения в сборе урожая на 

Священной Земле. Он празднует и одновременно 

узнает нечто более важное, а именно - узнает цель 

Бога и Его План для спасения человечества! 

 
Духовная жатва и духовные первые плоды 
 

     Божие Слово говорит нам о двух видах жатвы. 

Одной из них является упомянутая выше сельско-

хозяйственная жатва. Но она олицетворяет собой и 

другую жатву - гораздо более важную духовную 

жатву. 

     Обратите внимание на слова Иисуса Христа в 

Евангелии от Луки 10:1-2: "После сего избрал 

Господь и других семьдесят [учеников], и послал 

их по два пред лицем Своим во всякий город и 

место, куда Сам хотел идти, и сказал им: жатвы 

много, а делателей мало; итак, молите Господина 

жатвы, чтобы выслал делателей на жатву Свою". 

     Иисус уподобляет духовную жатву реальной 

жатве зерновых. В Евангелии от Иоанна 4:35-36 

Он сказал Своим ученикам: "возведите очи ваши  

и посмотрите на нивы, как они побелели и поспе-

ли к жатве. Жнущий получает награду и собирает 

плод в жизнь вечную ... ". 

     Отражение жатв в библейских праздниках Бога 

фактически было предназначено, чтобы учить нас 

духовной жатве, для которой Иисус пришел на 

землю  посеять семена и которую уже начали 

пожинать Он Сам и Его ученики. Подобно ранней 

и поздней жатвам на Ближнем Востоке в духовной 

жатве точно так же существует две стадии. 

     Апостол Иаков говорит, что люди Божии явля-

ются "некоторым начатком Его созданий" (Иаков 

1:18, выделение шрифта добавлено). Это помогает 

нам видеть, что те люди, которых Бог призвал 

служить, теперь уже являются первыми плодами - 

"начатками". Начатки - это самое первое из того, 

что произведено. Из этого же подразумевается, 

что другие плоды будут собраны позже. 

 

Сейчас еще не Божий мир и не Божие 
время 
 

     Задавали ли вы когда-нибудь себе вопрос - 

почему христианская религия до сих пор не 

разрешила все мировые проблемы? Почему же она 

не стала преобладать над другими великими 

мировыми религиями и ложными философиями? 

     Можно было ожидать, что деяния Иисуса 

Христа, пришедшего от Бога, принесут нам мир и 

такое время, когда великое движение 

христианства будет преобладать. Ведь в конечном 

итоге  Царствие Божие вырастет из учения 

Христианской Церкви, а могущество Бога проя-

вится в последовавших за Ним Его учениках. 

     Так почему же этого не случилось? 

     Простой ответ заключен в концепции "первых 

плодов". Вы видите, что намерением Бога было ни 

в коем случае не обращать мир к Себе во время 

"настоящего лукавого века", как ссылался апостол 

Хочет ли Бог, чтобы мы поклонялись Ему, как мы 
считаем удобным для 
себя?  Говорит  ли  нам 
Библия, что Бог ожидает  
от христиан поклонения  
Ему в особые дни и в  
особое время? Чему мы  
можем научиться на при- 
мере Иисуса Христа? Вам 
просто необходимо про- 
читать нашу бесплатную 
брошюру  "Праздники или 
Священные Дни: имеет 
ли значение какие дни  
мы соблюдаем" . 

Если Вы хотите узнать больше . . . 
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Павел на наше время (Послание к Галатам 1:4). 

Задумывались ли вы когда-нибудь над тем, a что 

если это как раз и есть намерение Бога, и Он 

определенно преуспел в этом? 

     Фактически, намерением Бога было обратить 

мир в целом в более позднее время. Такое время, 

по предсказаниям пророков, наступит, когда 

Иисус Христос вернется на землю и установит 

Свое Царствие. Обратите внимание, что все 

произойдет совсем по-другому: "И будет в 

последние дни, гора дома Господня будет 

поставлена во главу гор и возвысится над 

холмами, и потекут к ней все народы. И пойдут 

многие народы и скажут: придите, и взойдем на 

гору Господню, в дом Бога Иаковлева, и научит 

Он нас Своим путям и будем ходить по стезям 

Его; ибо от Сиона выйдет закон, и слово Господне 

- из Иерусалима" (Исайя 2:2-3). 

     Эта картина совсем не похожа на сегодняшний 

мир! Наш мир - это место, где народы игнорируют 

Бога Творца, который создал их. Наш мир - это 

мир, где мы идем воевать, потому что не можем 

разрешить наши проблемы другим путем. 

     Обратите внимание, что далее предсказывает 

Исайя насчет мира под управлением Иисуса 

Христа: "И будет Он судить народы, и обличит 

многие племена; и перекуют мечи свои на орала, и 

копья свои - на серпы: не поднимет народ на народ 

меча, и не будут более учиться воевать" (стих 4). 

     Стоить повторить, что это описание не 

сегодняшнего мира. Это описание мира под 

управлением Иисуса Христа, получившего Свое 

Царствие и правящего в нем с помощью Своих 

святых. Это будущий мир, где "все народы" 

придут к истинному Богу. Мировые религии 

терпят неудачу, а вместе с ними терпят неудачу 

попытки людей создать что-либо хотя бы 

отдаленно похожее на эту картину. Такое видение 

жизни людей безусловно принадлежит будущему! 

 

Бог не обращает мир уже сегодня 
 

     И это приводит нас к первенцам. Вся 

концепция первых плодов заключается в том, что 

Бог не обращает мир именно сегодня. Мы живем в 

такую эпоху, когда миром все еще правит дьявол 

сатана. Павел даже назвал дьявола - "бог века 

сего", который духовно ослепил души людей (2 

Послание Коринфянам 4:4). 

     Давайте же все расставим по своим местам. 

Иисус Христос не будет менять мир в такое время, 

в которое  мы живем. Он создал Свою Церковь, 

чтобы обратить к Себе не сегодняшний мир. 

     Существует определенный период времени 

между Его первым приходом, во время которого 

Он организовал Свою Церковь, и Его возвраще-

нием на землю. Когда Он вернется, Он воскресит 

Своих Святых к бессмертию. Он возвратится, 

когда прозвучит седьмая труба, как отмечено в 

книге Откровения 11:15: "И седьмой Ангел 

вострубил, и раздались на небе громкие голоса, 

говорящие: царство мира соделалось [царством] 

Господа нашего и Христа Его, и будет царствовать 

во веки веков". 

     Только после того, как Иисус снова вернется, 

мир обратится к Нему, и то только после того, как 

мир перенесет нечеловеческие страдания. По-

видимому, должны произойти ужасные, 

сотрясающие землю события, чтобы привести 

людей к такой черте, где они, в основной своей 

массе, с готовностью повернутся к Богу. 
 

Общество не разрушит Церковь Христа 
 

     Сегодня, в такое наше время, Бог ведет лишь 

очень немногих для обращения к Нему. Именно в 

течение этого периода, между первым и вторым 

Своими приходами, Иисус строит Свою Церковь, 

состоящую из первенцев-"начатков". Вот как 

сказал Сам Иисус: "Я создам Церковь Мою, и 

врата ада [могилы] не одолеют ее" (Евангелие от 

Матфея 16:18; в квадратных скобках пояснение автора). 

     И поскольку это не Божий мир, то Его Церковь 

подвергается нападкам с момента ее зарождения - 

включая сюда государственные и религиозные 

гонения, а  также  нападения изнутри от  измен-

ников и ложных учителей. Но все-таки Церковь 

достигнет своего, потому что Иисус является 

главой Своей Церкви. 

     Те, кто состоит в Его Церкви, уже получили 

помощь от Христа, чтобы преодолеть этот мир 

точно так же, как Он Сам преодолел его. Именно 

так, несмотря на все давление со стороны 

общества, им помогли остаться верными учению 

Христа. Его Церковь несет миру то же самое 

благовестие, которое принес и Сам Иисус - 

благовестие  Царствия Божиего. Но во время этой 

эпохи на протяжении всех этих веков Его Церкви 

не было предназначено стать главной религией 

или выдающейся политической силой. 

     Те, кого Бог вызвал через учение Христа для 

Своей великой цели духовно готовят себя к Его 
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приходу. Для людей Своей Церкви, называемых 

также первыми плодами  -"начатками", великая 

цель Бога заключается в том, чтобы они достигли 

входа в Царствие Божие. Его Церковь существует 

сейчас для выполнения главной цели - провозгла-

шения благовестия (Евангелия) Царствия и подго-

товки тех, кого Бог избрал в Свою Церковь, к 

служению в этом Царствии. 

 
Понимая значение первых плодов 
 
     Стоит повторить, что те, кого готовят для вели-

кой цели управления вместе с Иисусом Христом, 

являются первыми плодами. Они - первые из 

великой жатвы Бога среди тех, кто будет приведен 

к спасению. 

     Обратите внимание на притчу Иисуса о 

серебряных талантах, которая рассказывает нам о 

тех людях, кому их хозяин доверил деньги и 

ответственность распорядиться ими - употребить 

их для дохода или роста. Она относится к именно 

тем немногим, кто сейчас вызван и кому дано 

Божие благословение, особенно Его Слово и Его 

Дух, прорастающий в жизни тех людей, кому Он 

дан для понимания. 

     Однажды после очередного урока Иисус сказал: 

"славлю Тебя, Отче, Господи неба и земли, что Ты 

утаил сие от мудрых и разумных и открыл то 

младенцам" (Евангелие от Матфея 11:25). 

     Задумайтесь над этой полной значения фразой 

(и сравните с Евангелием от Луки 8:10). Бог опре-

деленно спрятал Свою истину от некоторых людей. 

В этот наш век не каждому дана драгоценная исти-

на. Подавляющее большинство людей - даже из 

тех, кто называет себя христианами - не понимают 

великой цели Бога. 

     Большая часть искренне верующих, посещаю-

щих церковь христиан в целом не понимают, что 

когда они умрут, то не отправятся на небеса как 

бесплотный дух. Реальность такова, что умершие 

просто находятся в бессознательном состоянии и 

ожидают своего воскрешения (Екклесиаст 9:5, 10; 

Даниил 12:2). Иисус Христос придет во второй раз 

и воскресит "умерших в Иисусе" (1 Послание к 

Фессалоникийцам 4:14), воскресит истинных 

христиан, умерших в наше время, и именно они P
h

o
to

s:
P

h
o
to

s.
co

m
 

Задумываетесь ли вы когда-нибудь над тем, что если бы это 
было намерением Бога обратить всех людей в этом веке, то Он 
определенно преуспел бы в этом? Что же происходит,  что 

случилось? 

Убежище от радиоактивных осадков  
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помогут Ему в 1000-летний период правления на 

земле (Откровение 20:4,6). Благодаря Его 

праведному правлению наступит мир, и тогда все 

люди придут к пониманию Бога. Потому что 

сейчас почти весь мир не знает истинного Бога. 

 

Но и остальные не потеряны 
 

     Если Бог так решил, то Он определенно может 

донести  до  всех  Свое  послание. Так  почему  же  люди 

верят, что если они не "спасены" в течение именно 

нашего времени, то они потеряны навсегда? 

     А суть этого проста: Бог не вызывает каждого 

именно сейчас. Но если они не были вызваны во 

время их земной жизни, то это вовсе не означает, 

что их исключили из возможности получить вели-

чайшее предложение Божиего спасения. 

     Бог имеет тесную связь с теми, кого в наше 

время Писание называет "избранными" (Евангелие 

от Матфея 24:22, 24, 31; Послание к Римлянам 

8:33; 11:7). Они вызваны в течение нашего 

времени - века правления дьявола. Вот почему они 

должны победить и преодолеть.  

     Иисус говорит им: "Кто побеждает и соблюдает 

дела Мои до конца, тому дам власть над язычни-

ками" (Откровение 2:26), а также "Побеждающему 

дам сесть со Мною на престоле Моем, как и  Я 

победил и сел с Отцем Моим на престоле Его" 

 (Откровение 3:21). Для своего спасения они также 

должны вытерпеть все до конца (Евангелие от 

Матфея 10:22; 24:13). 

     Великое 1000-летнее правление Иисуса Христа 

и Его святых на земле будет временем, когда все 

живущие на тот момент смертные получат 

возможность для спасения в мире, где дьявол 

будет уже скован в бездне (Откровение 20:1-4, 6). 

Ими будут люди, живущие после ужасных 

событий конца нашего времени, в другую эпоху -  

в эпоху, когда Христос и Его святые, Его первые 

плоды, управляя всем миром по Божиим законам, 

принесут людям новую Божию жизнь. 

     Правление Христа по всей земле окажет такое 

влияние на жизнь всех людей, что, как предсказал 

Иеремия: "И уже не будут учить друг друга, брат 

брата, и говорить: 'познайте Господа', ибо все сами 

будут знать Меня, от малого до большого, говорит 

Господь, потому что Я прощу беззакония их и 

грехов их уже не воспомяну более" (Иеремия 

31:34). В  отличие  от  сегодняшнего  времени  это 

определенно  будет  временем  спасения  для  каждого. 

А что насчет "прочих из умерших"? 
 

     Прочие же из умерших (Откровение 20:5, 12) 

будут воскрешены после окончания 1000 лет. Это 

также произойдет в мире, в котором сатана, 

будучи устраненным, не будет иметь никакого 

влияния. Им, "стоящим перед Богом", в первый раз 

представится возможность познать замечательную 

истину Божию. Не знавшие Божиих путей в своей 

предыдущей жизни до второго пришествия 

Христа, они, теперь ведомые по Божиему пути, 

наконец-то получат истинное прощение своих 

грехов через Иисуса Христа. И это вовсе не 

второй шанс для них. Это их первая возможность 

для спасения. Истинная суть, замечательная и 

благодатная, заключается в том, что они вовсе не 

потеряны. 

     Давайте скажем все это как можно проще. Те, 

кто был ослеплен на протяжении своей жизни, что 

включает в себя подавляющее большинство 

человечества на проряжении всей истории, не 

потеряны. У них никогда не было даже первой 

возможности узнать Бога, Его истину и Его план. 

    Это и есть ответ на вопрос, который беспокоит 

многих людей: как же может Бог осуждать миллиарды 

людей, включая  сюда  маленьких детей  и новорожден-

ных, которые умерли, не успев повзрослеть, а также  

и других, кто никогда даже не слышал имя Иисуса 

Христа или просто не знал об истинном Боге? 

     Стоит повторить, что ответ прост. Бог не вызы-

вает каждого именно сейчас, но Он и не осуждает 

Уместны ли сегодня Божьи Священные Дни?         
Что же они означают?  
Что такое первое и второе                                                                  
воскресение и как это  
касается непосредственно 
вас?  Какое будущее гото- 
вит для вас Господь? 
На эти и на  многие 
другие вопросы 
ответит наша бесплатная 
брошюра  "Божий  план 
Священных  Дней:  
Обещание надежды для 
всего человечества" . 
 

Если Вы хотите узнать больше . . .  
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их. Каждый  получит  прекрасную  и  щедрую 

возможность обратиться к Создателю, давшему  

им  жизнь   и заплатившему  высокую  цену  за  

них  жертвой Христа. 

     В наше время Бог вызывает только первые 

плоды - только тех, кто вызван первыми - тех, кто 

достигнет спасения  в  мире, управляемом  дьяво-

лом. И вследствие того, что они вызваны теперь, 

Бог имеет для них особые полномочия - служить 

вместе с Ним для того, чтобы принести правду 

спасения всем людям в последующую эпоху. 

 

Что же вы должны делать 
 

     Вы  должны  спросить себя: "Насколько много я знаю 

обо  всем  этом?"  Если  вы  скажете: "Я не ослеплен",  в 

таком  случае у вас уже есть определенные решения для  

серьезного   рассмотрения.  Тогда   перед   вами  стоит 

вопрос: "Что  же  я  собираюсь  делать  со  щедрым пред-

ложением  Бога стать  одним  из   Его первенцев?" 

     Вы не услышите этого в ведущих христианских 

церквях. Только лишь истинная Церковь Бога учит 

людей, каким образом раскрывается великий 

Божий план и включает в себя всех людей. Лишь 

очень немногие понимают, что же в действитель-

ности означает спасение. И  еще  меньшее число людей 

понимает  концепцию  первых  плодов.  Невозможно 

достигнуть  спасения, если  вы  знаете  о нем  так  мало. 

     И если вы понимаете, что Бог вызывает и 

готовит Своих первенцев, то вам необходимо 

узнать великую цель Бога для вас и для всего 

человечества. Мы являемся особыми творениями, 

созданными для взаимосвязи с Богом, которая 

будет существовать вечно. 

     Бог не заинтересован потерять кого-либо. Бог 

"долготерпит нас, не желая, чтобы кто погиб, но 

чтобы все пришли к покаянию" (2 Послание Петра 

3:9). Но возможность стать одним из первых 

плодов жатвы Божией совершенно особенная. 

Конечно, это нелегко, но когда должно произойти 

что-нибудь подобное, вы ведь не ожидаете, что 

будет легко. 

     Кроме того, вы должны сначала хорошо узнать 

Праздник Первых Плодов или Пятидесятницу. 

Церковь Бога, повинуясь Его повелениям, всегда 

будет соблюдать этот праздник точно так же как и 

остальные праздники, данные нам Богом. Все они 

объясняют жизненно-важные шаги Божиего плана 

спасения для человека. 

     Задумайтесь об избранных Богом. 
Спросите себя:  Вызван ли я для чего-
то особого? Есть ли у меня цель? Есть 
ли что-нибудь истинно великое в моем 
существовании, о чем мир не сумел 
сказать мне?  И ответом на все                                                                                                         
три вопроса будет повторяющееся 
слово:  Да!     БВ 

Календарь  праздников Божиих на 2012 г.  

      Библейская Пасха: Апрель 6*                              День Очищения:  Сентябрь 26 

      Праздник Опресноков:   Апрель 7-13                 Праздник Кущей: Октябрь  1-7 

      Пятидесятница: Май 27                                         Последний Великий День:  Октябрь 8       

      Праздник Труб: Сентябрь 17 

                                                                                                  * празднуется накануне  вечером 

 


